



RYTHMES SCOLAIRES : Grève le 14 novembre

La réforme des rythmes, mise en place à la rentrée 2013 pour un peu plus de 20 % des écoliers, fait apparaître de grandes difficultés.

Pendant la campagne de réunions d'information syndicale de ce premier trimestre, les enseignants des Bouches-du-Rhône, comme dans de nombreux départements, ont exprimé leur mécontentement sur les conditions de travail et sur la réforme des rythmes scolaires.

Force est de constater que la réforme des rythmes n'apporte aucun bénéfice aux élèves et aux enseignants, perturbe l'organisation de la vie des familles, pose un problème de transfert de charges sur les municipalités et les familles et aggrave les inégalités territoriales.

Le cadre inapproprié de la réforme est inacceptable. Le recours à la grève est donc indispensable pour faire avancer cette revendication largement exprimée : ni statu quo, ni bricolage dont élèves et enseignants feraient les frais.

Le retrait du décret s'impose pour obtenir : la suspension de la réforme des rythmes l'élaboration d'un projet s'appuyant sur l'expertise des personnels

Pour interpeller le ministre de l'Education Nationale, faisons entendre notre voix.

Le SNUipp-FSU13, la CGT Educ'action 13, la FNEC-FP-FO13, SUD Education 13 appellent à une première étape de mobilisation par la grève le 14 novembre.

**Rassemblement 10H devant l'Inspection académique
Manifestation jusqu'à la préfecture
Demande d'audience au préfet**

Si le Ministère n'entend pas les revendications légitimes portées par les personnels et leurs organisations syndicales, l'action se poursuivra y compris, par une nouvelle journée de grève nationale.

Marseille le 6 novembre 2013